

Sommaire :

- Le DPE et la production FL Résidences
- Résidence La Ligne Bleue

Newsletter n° 25

Que le temps passe vite !

Nous étions en début 2020 lorsque « notre monde » de proximité s'est arrêté. Nous connaissons tous la suite jusqu'à aujourd'hui...

Effectivement aujourd'hui, nous sommes déjà dans le monde de demain.

Pour ceux qui arrivent à décrypter les signaux forts émis parmi le brouhaha d'informations 'non essentielles' délivrés par les réseaux dits « sociaux » (qui ne le sont pas en réalité), l'enjeu est de se prémunir contre l'impensable.

Dès la création de l'entreprise, il y a une quinzaine d'années, nous avons privilégié les circuits courts et calculé notre impact carbone.

Pour ce faire, l'un des indicateurs de l'époque était le critère énergétique au travers du DPE (Diagnostic de Performance Energétique). Cela permettait de comparer ce qui n'avait jamais pu être comparé. La performance de nos habitats pour leur consommation. Mais aussi le GES (Gaz à Effet de Serre).

L'une des dernières études du Ministère de la transition écologique sur l'habitat fait notamment un constat sur la production des logements français et leur cartographie par niveau de DPE.

FL résidences a donc construit depuis une quinzaine d'années, environ 200 logements en DPE de niveau A.

Tous nos logements font donc partie des 1,82% de logements les plus performants de France.

Cela renforce notre vision de l'Avenir.

En effet, 77 nouveaux logements de niveau de DPE A seront produits sur les 3 prochaines années pour le seul bénéfice des nos clients.

Serge Wermelinger



Résidence La Ligne Bleue à Issenheim



Le chantier démarrera ce trimestre par la dépollution complète de l'ancien bâtiment de la Fabrique d'Issenheim puis de sa déconstruction pour permettre la récupération de pierre de taille afin de refaire le mur bordant la propriété.

Le terrassement aura lieu fin mai/début juin et les fondations seront coulées courant juillet.

En attendant, notre petit gardien des lieux veille...



La résidence La Ligne Bleue suscite un bel engouement auprès de nos clients. Les attiques et les logements du premier étage ont tous trouvé preneurs.

Deux beaux logements avec jardin restent à ce jour disponibles avec des vues ouvertes sur dame nature...

